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ViSTO 	
Senhor Presidente, 

Cmara 

REQUEIRO a Vossa Exceléncia, na forma regimental e depois 

de ouvido o Plenário, que seja enviado ofIcio desta Casa Legislativa ao Prefeito 

Municipal, José Maria de Lucena Filho, solicitando providências no sentido de 

estudar a possibilidade de determinar a Empresa Reunidas, que emplaque os 

ônibus que realizem a rota de Cabedelo, em nosso MunicIpio. 

Tal pleito se justifica em virtude de todo o valor arrecadado 

corn o IPVA da frota de veIculos que esteja emplaca em nosso MunicIpio, 

metade retorna a Prefeitura para investimentos locals, conforrne determina o 

art. 158, III da Constituico Federal. 

Assim, o requerimento se torna de assaz irnportância uma 

vez que os ônibus que circulam em Cabedelo, estivessem aqul emplacados, 

aurnentaria a arrecadacào municipal. 

Plenrio "Luiz de Goes", em ____ 	 de 2013. 
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